



Réaction de la FHF aux nouvelles nominations du gouvernement Attal

Paris, le 9 février 2024



Pour le président de la FHF,
Arnaud ROBINET

”

Frédéric Valletoux est un élu local, ancré dans son territoire et fin connaisseur des enjeux de santé des Français. Il saura mettre cette expérience au service des attentes concrètes des citoyens et d'un véritable ministère du dernier kilomètre en santé. **Il a toute la confiance des hospitaliers pour remplir sa mission.** Et les enjeux sont de taille. Dans l'immédiat, je rappelle que le déficit des hôpitaux publics pour l'année 2023 pourrait atteindre 2 voire 3 milliards d'euros et que nous attendons encore des arbitrages importants pour rassurer les établissements.

La FHF se félicite de la nomination de Frédéric Valletoux en tant que ministre délégué chargé de la Santé et de la Prévention, auprès de la ministre du Travail, de la Santé et des solidarités, et lui adresse tous ses vœux de réussite. Le choix d'un élu de terrain, très bon connaisseur des enjeux de santé est un marqueur très positif.

- Connue et appréciée de l'ensemble des parties prenantes du secteur, elle sera amenée à poursuivre le travail de refondation de notre système de santé engagé par François Braun et Aurélien Rousseau.
- À la présidence de la FHF, il a été un fervent artisan de l'intérêt général en santé, de même qu'un défenseur des coopérations locales ville-hôpital : la mise en œuvre de la loi qu'il a portée au Parlement dans les prochaines semaines, ainsi que la généralisation des Services d'accès aux soins (SAS) seront, sans aucun doute, des occasions de le démontrer.

Pour autant, le discours de politique générale du Premier ministre avait laissé beaucoup de questions budgétaires en suspens. Aussi, **puisque Catherine Vautrin s'est montrée très à l'écoute des enjeux financiers des établissements publics ces derniers jours, la FHF espère que le nouveau ministre saura répondre rapidement à leurs craintes.**

- La Fédération rappelle que la situation budgétaire des hôpitaux publics n'a jamais été aussi dégradée : sans mesures nouvelles, le déficit des hôpitaux publics pour 2023 pourrait atteindre 2 à 3 milliards d'euros.
- La FHF réitère donc sa demande de restitution intégrale de la sous-exécution de l'ONDAM 2023 aux hôpitaux publics, soit 700 millions d'euros, ainsi qu'un financement

supplémentaire d'un milliard d'euros pour couvrir les effets de l'inflation à l'hôpital public en 2023.

La FHF salue également la nomination de Fadila Khattabi en tant que Ministre déléguée en charge de l'Autonomie et des personnes handicapés.

- Nous serons particulièrement vigilants quant à sa capacité à tenir l'engagement, pris par ses prédécesseurs, d'une grande loi de programmation sur le Grand âge d'ici à la fin de l'année.
- Sans oublier les enjeux de très court-terme : la situation des établissements médico-sociaux est particulièrement dégradée, avec un déficit qui pourrait frôler les 500 millions d'euros en 2023, et la FHF attend de la ministre un soutien clair aux établissements publics.

CONTACT PRESSE

HAVAS

communicationfhf@havas.com



www.fhf.fr



10 000 abonnés

@federationhospitalieredefrance



70 000 abonnés

Fédération hospitalière de France



30 000 abonnés

@laFHF